

Zürich, 6. März 2000

KR-Nr. 100/2000

POSTULAT von Laurenz Styger (SVP, Zürich) und Mitunterzeichnende

betreffend Verzicht auf Wiederansiedlung des Luchses im Kanton Zürich

Der Regierungsrat wird eingeladen, sich beim Bund (BUWAL) dafür einzusetzen, dass auf eine Wiederansiedlung des Luchses im Kanton Zürich unter dem heute geltenden Luchskonzept vorläufig verzichtet wird.

Laurenz Styger
und Mitunterzeichnende

Begründung:

In letzter Zeit häuften sich die illegalen Tötungen von Luchsen. Diese Vorkommnisse sind aufs Schärfste zu verurteilen. Es stellt sich aber die Frage, ob im Kanton mit einer so grossen Bevölkerungsdichte nicht auf eine Ansiedlung des Luchses verzichtet werden soll, bis alle Fragen betreffend der Schäden an Wild und Kleinvieh sowie des Abschusses geregelt sind. Das heute geltende Luchskonzept darf gegen den Willen der Jäger und Bauern sowie betroffener Bevölkerungsteile nicht umgesetzt werden. Nach den jetzigen Vorgaben des BUWAL darf der Luchs im Kanton Zürich auf keinen Fall wieder angesiedelt werden.